

あさぎり町ふるさと関西会

会長 三本松 義春 様 様

お 礼 状

謹啓 この度の熊本豪雨災害に際しまして頂きました、ご厚情あふれるお見舞いのお言葉、ご寄付を頂戴しましたこと、誠にありがとうございました。衷心よりお礼申し上げます。

報道等でご承知のとおり、今回の熊本豪雨災害は当地において甚大な被害をもたらしました。

当社施設につきましては、球磨川第4橋りょうが流失し、川村駅周辺の線路道床流失、土砂流入、倒木、線路設備浸水、保有車両5両の浸水が発生し、五ヶ月が経過した現在もまだ手付かずの状態です。

現在は代替輸送バスの運行を実施し、利用者が多い高校生の皆さんの通学手段の確保も熊本県のご支援を頂きながら対応しております。

また、8月27日に開催されました臨時取締役会において、この人吉球磨には鉄道が必要であることが認められ、鉄道での復旧、存続する事が決まりました。

今回の豪雨災害において、皆様から頂戴しました心温まるお見舞い、ご支援を糧に、できるだけ早期の復旧、存続ができるよう、社員一同邁進してまいります。

しばらくは様々な場面でご迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、今後とも引き続きお力添えを賜りますよう何卒宜しく、お願い申し上げます。

甚だ簡単ではございますが、まずはご報告かたがたお見舞い、ご寄付の御礼を申し上げます。

謹白

令和二年十二月吉日

くま川鉄道株式会社

取締役社長 永江 友二